



Volvió la gran celebración del vino argentino a la Ciudad de Buenos Aires, la feria que reúne a las principales bodegas del país.

Del 15 al 17 de septiembre, de 18 a 23hs. en el Pabellón Frers, La Rural recibió al mundo del vino en la decimosexta edición de la feria Vinos & Bodegas, un clásico que se renueva cada año para brindar a los visitantes una experiencia de disfrute únicas. Mas de 14.000 visitante disfrutaron de la 16° edición de la muestra Con las nuevas propuestas de más de 40 bodegas argentinas, catas guiadas, Dj's, food trucks y mercado gourmet, este evento se consolida como el espacio de reunión por excelencia de los amantes del vino.

Vinos & Bodegas invita a descubrir en un mismo lugar y a través de un recorrido temático las distintas regiones productoras de vino Todo un recorrido organizado por la Escuela de Sommeliers del Gato Dumas, quienes a su vez, ofrecerán catas guiadas y maridajes, a cargo de sommeliers de su staff.

Entre las bodegas que participaron, se encuentran: Bodega Altus, Bodega Fabre, Finca Sopenia, Bodegas Bianchi, Bodega del Fin del Mundo, Casarena Bodega y Viñedos, Bodega Norton, Viña las Perdices, Domaine Bousquet, Chakana Wines, Bodega Domingo Hermano, RPB, Bodega Tapiz, Bodega Trivento, Huarpe Wine, Bodega Salentein, Bodega Santa Julia, Bodega La Memé, Antonio Mas, RJ Viñedos, Bodega Riglos, JLW Wines, Estancia Mendoza, Viñas de UCO, Pontilli Wines, Mendoza Vineyards, Don Héctor, Bodega La Rural, Bodega Patriiti, Bodega Schroeder, Bodega Secreto Patagónico, Escorihuela y Grupo Monet. Los más foodies también tubieron lugar en Vinos & Bodegas, con muy buenas propuestas gastronómicas de los Food Trucks de Los Petersen, Guapaletas y Chivitos Rex, y las especialidades gastronómicas de Tandil de la mano de Cagnoli, entre otros.

**“Servicios Gastronómicos”** es un emprendimiento joven que surge para dar respuesta a las necesidades gastronómicas de las ferias y exposiciones a cielo abierto.

Concebimos la gastronomía como el último eslabón de una intrincada red de productos y servicios que conforman el sector agropecuario argentino y, en esta visión, nuestra propuesta avanza de la mano de proveedores nacionales de primera línea que conjugan en sus productos innovación, tecnología y servicio, que se suman a nuestro último agregado de valor para brindar un producto final de la más alta calidad.

En la reciente **16° edición de Vinos&Bodegas** llevamos adelante una propuesta gastronómica de la mano de la reconocidas firma tandilenses **Cagnoli** y **Don Atilio** acercando a los visitantes un cuidado menú de sándwiches de cerdo en cocción a leña con hornos provistos por la firma **Tromen** y toda la gama de fiambres quesos y embutidos de las empresas de Tandil aderezados con la línea gourmet de **Dos Anclas**.



“**Servicios Gastronómicos**” propone, con compromiso y responsabilidad, un servicio de calidad y una propuesta innovadora que, además, se convierte en la mejor oferta gracias al acompañamiento comercial de nuestros expertos proveedores.



<http://www.expovinosybodegas.com.ar/index.php/info-util/>

### Acion Gastronomica en Vinos & Bodegas 2016

Concurrimos con un stand totalmente revestido en madera y equipado para la elaboración y despacho. Conforme el formato de la feria acompañamos la puesta con hornos a leña o parrillas de diseño Tromen a efectos de generar un clima único y acogedor.



La propuesta consistió en conformar un espacio gastronómico donde se ofrecieron productos gourmet en un formato de despacho propio de una feria de las características de Vinos & Bodegas.

Nuestra línea de Sándwiches de Cerdo Premium aderezados con distintas salsas gourmet provistas por la firma Dos Anclas, para satisfacer todos los gustos con la reconocida calidad de los productos frescos de la firma Cagnoli.



Para concluir se realizó el ya tradicional show de Sandwichs Tandileros y Picadas con Fiambres de la Firma Cagnoli y Quesos Don Atilio

- Sandwich de Spianatta Cagnoli
- Sanwich de Salamin DOT de Cagnoli
- Sandw ich de Jamón Crudo
- Sandwich de Jamón Cocido Natural



**Ing. Leandro Zanoni**  
Servicios Gastronómicos  
zanoni\_leandro@yahoo.com.ar  
011-15-36255159

